

▼ Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Vaihingen an der Enz hat einiges zu bieten. Als Teil der Region Stuttgart tragen wir bereits jetzt dazu bei, dass sie eine der rühmlichsten Regionen Deutschlands und Europas ist.

Doch das ist kein Grund, stehenzubleiben. »Gemeinsam für morgen« möchten wir die Entwicklung unserer Stadt gemeinsam gestalten und ein klar nachvollziehbares System als roten Faden zukünftiger Stadtentwicklung gemeinsam erarbeiten.

Zum Start des Leitbildprozesses verteilen wir einen Fragebogen an alle Haushalte. Damit wollen wir Ihre Meinung als Grundlage und Meinungsbild erfragen.

Um den Leitbildprozess aktiv mitzugestalten, laden wir Sie ein, Teilnehmer des Arbeitskreises zu werden, der den Prozess von Beginn an begleitet. Alle anderen sind bereits jetzt zu den öffentlichen Veranstaltungen eingeladen, die regelmäßig angeboten werden.

Zur Vermeidung langer Wege können Sie Fragebogen und Postkarte in der Kernstadt wie in jedem der acht Teilorte einwerfen. Ebenso können Sie sich online beteiligen. Mitbürgerinnen und Mitbürgern, denen die Teilnahme praktische Schwierigkeiten bereitet, unterstützen wir gerne. Weitere Informationen finden Sie im beiliegenden Informationsblatt und auf www.vaihingen.de/Leitbildprozess.

Je mehr Einwohnerinnen und Einwohner sich beteiligen, desto breiter, vielfältiger und interessanter kann die Zukunftsgestaltung unserer Stadt gelingen. Nutzen Sie die Gelegenheit – ich freue mich auf Ihren Beitrag und Ihre Teilnahme!

Ihr Gerd Maisch
Oberbürgermeister

